
　

口

所沢市議会議長 桑畠 健也 様

所沢市議会会議規則第6 1条第2項に基づき、下記のとおり通告いたします。

項 目 要 旨 ′ (具体的に記入) 答弁者 備 考

政治姿勢

子育て支援

障害者支援

地域活動の推進

放課後児童支援

(仮称) 総合福祉センター

その他

○横田基地へのオスプレイ配備と 市長

副市長

教育長

担当部長

、

、

･

し、

、

l

、

.

-
-

′

′

、

自衛隊病院建設等について
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

○公立保育園給食調理の民間委託等について
- - 一 - - - - - - - - - - - - - - - - - -

-

○視覚障害者のタクシー券補助等について
- - - - - -胸 - -一- -【一

○町内会 ･自治会集会所の建設等について
- - - - -

○放課後児童クラブ等の対策について
. - - - - - -【 - - - - - -

＼

○出入ロ等の設計変更について
- - - - 一 - - 【一- - - - - -

- - 一 - - - - - - - - - -

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- - - - - - - - - - - - - - - - - -

- - - - - - - - - - - - - -
′

′

問 通 告 ′!
、、

括 初回一括

所沢市議会議員 小 林 澄 子 ′

2 0 1 5 年 6 月 1 7 日
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間 通ロ ロ
′1
、、

所沢市議会議長 桑畠 健也 様

所沢市議会会議天地則第6 1条第2項に基づき、下記のとおり通告いたします。

項 目 要 旨 (具体的に記入) 答弁者 備 考 ′

1 . 職員の時間外労働 PART 5

2 . 学校の備品の破損 ~

3 . 介護保険制度改正

4 . 集団資源回収事業報償金交付単

価 、

5 . 埼玉西武ライオンズ優勝パレー

ド

6 . 選挙実施の際の課題

7 . その他

○前年度と比較して増加した要因

市長

副市長

教育長 ′

担当部長

選挙管理委員
会委員長

-

′

･

一

′

-

′

′
′

、

.

~

-

′

○職員の労務管理のあり方
- - - - - - - - - - - - - -

○学校の対応と現状について

○今後の課題について
-【 一 - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

○介護認定申請者に対する財産調査について

○市民に専門性が分かるような介護事業所の

案内を !
- - - - - - - - -

○ 5 円から 6 円に戻すことについて
【一 - - - - - -

○今から方針を決めておくべきではないか?
- - - - - - - - - - - - -

、

○高齢者に配慮した投票所までの距離

○案分票について
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

･ ･ ･

L

括 初回一括 平成 2 7 年 6 月 1 7 日

所沢市議会議員 石本 亮三
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開 通 口
′r
、、

問 通

所沢市議会議長 桑 畠 健 也 様

所沢市議会会議規則第6 1条第2項に基づき、下記のとおり通告いたします。

項 、目 要 旨 (具体的に記入) 答弁者 備 考

政治姿勢

;
子育て支援

危機管理

環境

選挙対策

その他

○憲法と平和安全法制について 市長

副市長

担当部長

選挙管理委員
会委員長

-

-

-

-

、

、

′

f

･ 、

･

- - - - - - - -

-

′
-

○住民投票と全校エアコン設置について
- - - - - - - - - - - - - - -

○育児休暇中に係わる諸問題
- - - - - - - -一 - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

-

′

○空き家対策について (パート 2 ) .
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

○三ヶ島 2 丁目の墓地問題について
- - " - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

○投票所の増設とバリアフリーなど
一- - - - - - - -

- - - - - - - - - - - -

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -一- - - - - -

- - - - - - - - - -一- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

、
、- - - -一 - - - - - ′

- - - - - - - - - - - -

括 初回一括

所沢市議会議員 平 井 明 美

2 0 1 5 年 6 月 1 7 日
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問 通 告問 通 口 l一問一答-( 一 括 ･ 初回一括 ･ 一問一答 ) 平成 2 7 年 6 月 1 7 日

所沢市議会議員 青 木 利 幸所沢市議会議長 桑 畠 健 也 様

所沢市議会会議規則第6 1条第2項に基づき、下記のとおり通告いたします。

項 目 要 旨 (具体的に記入) 答弁者 備 考
｣

1消防団

2商店街

3 農業問題

4 高齢者対策

5放課後児童対策

-

、

6 その他

消防団員入団促進対策について 市長

教育長 、

担当部長

農業委員

会会長

ノ

、

、
L

一--

.

、

、

し

、

一

･

消防団応援事業について
- - - - - - - - - - - - 【- - - - - -一

｢質V 物 弱者対策にう▽ "
-…,一--------------

出張商店街事業について
.- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

ほこり対策について

農地の土地利用転換について
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -一- -

高齢者みまもり相談員について

緊急通報システム、 救急医療システムについて
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

中富小学校放課後児童対策一体運営事業

の現状について

今後の放課後児童対策について
- - - -一 一一一 - - - - - - - - - - - - -ヤ

｢
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質 問 通 告 書 (一 括 ･ 初回一括 ･ - 問 - 答 )I一問- 筏 2 0 1 5 年 6 月 1 7 日

所沢市議会議員 荒川 広所沢市議会議長 桑畠 健也 様

所沢市議会会議規則第6 1条第2項に基づき、下記のとおり通告いたします。

項 目 - 要 旨 (具体的に記入) 答弁者 備 考 ′

政治姿勢

、

教育行政

福祉行政

その他

① (株)K A D O K A W A の進出に伴う課題は 市 長
教育委員会
委 員 長

教育長

担当部長 ｣

-

.

、

′

′

･

、 ′

、

′

-

- - - - - - - -

② ｢親学｣ と乳児保育についての認識を問う
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -一- -

○中学校教科書採択について
- - - - - - - - - - - - - - - -

○難病見舞金制度の見直しの影響は
- - - - - - - - - - - -

′
、

- - - -【- - - - - - - - - - - - - - - -

- - - - - - - - - - - - - -

- - - -一- - - - - - - - - -…- - -
′

-

- - 一 - - - - - - - - - - - -

- - - - - - - - -… - - - - - - - -

- - - - - - - - - - - - - - -

- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

- - - - - - - - 【一- -

、
- - - - - - - - - - - -


